

Im letzten Januarwochenende 2018 fand der erste Stützpunktlehrgang des Stützpunktes Nord-Ost statt. Insgesamt standen ca.150 Karateka aus allen Altersklassen in der Halle.

Die Wettkämpfer des ersten 1.Karate-Dojo Fallersleben stellten sich der Herausforderung und bestritten insgesamt 3 Stunden Training, bei unseren Stützpunkttrainern Tobias Prüfert und Thomas Schulze.

Wir wünschen allen ein erfolgreiches Wettkampfsjahr. Ebenso freuen wir uns auf den bevorstehenden Lehrgang, mit Thomas Schulze in Fallersleben am 10.02.18 und den Stützpunkt Kaderlehrgang am 24.02.18.



Stützpunkt, Krause, Tobias, Prüfer, Alexander, Thra, St. Wisa, Durgina, N. Digea, Boehm, Th. Baaisa